

県主小タイムズ



令和5年 12月21日 発



実りの秋 充実の2学期 子供たちの成長、随所に!!

一年で最も長い2学期が、明日で終わろうとしています。この2学期に子供たちはまた一段と大きく成長することができました。そして、12月は2学期の、そして今年一年のしめくりとして、子供たちを落ち着いて学習に取り組ませてきました。一方で、8日にはしめ飾り集会を保護者・地域の皆さんのご協力により、盛大に開催しました。そのお陰で、子供たちはとても立派なしめ飾りをつくることができました。「今年は、自力で作ることができた。」「このしめ飾りのパワーで、いい年が迎えられる。」と子供たちは満足そうにつぶやいてきました。ありがとうございました。

冬休みに入ります。ご家庭でも年末に向けて何かとあわただしい日々を迎えられることでしょう。子供たちには家族の一員としての自覚をもって、お手伝いなどに頑張してほしいと思います。

今年一年、保護者・地域の皆さんのご理解とご支援に、心より厚く御礼申し上げます。



町ぐるみの子育てあがタウン子育て

あがタウン子育て

学校・家庭・地域が
めざす共通の
育てたい子ども像

夢をもち、
目標に向かって
やり抜く子

人とのつながりを
大切にする子

県主を愛し、
貢献する子

県主っ子の未来を考えるアンケートの結果をもとに

※それぞれの子どもの居場所ごとに、
こんな大人の姿で子どもたちに関わろう!

こんな地域

夢を語り、
ともに行動する
地域の人

挨拶をきっかけに、
気軽に話せる
地域の人

県主の良さを
伝えることができ
る地域の人

こんな家庭

子どもの自主性を
応援し、一生懸命にやり抜く
姿を見せて一緒に楽しむ親

親が挨拶などで手本となつて、人々との交流を大切に
し、地域の行事に参加する親

普段から県主の良さを語り、地域の行事に連れて行ったり
協力したりしようとする親

こんな教職員

教師自身も夢や目標をもち、子どもに夢や目標をもたせる教職員

挨拶と会話を大切に、子どものコミュニケーション能力を高める教職員

地域の良さや魅力を学ばせる教職員

6月の「県主地区のみんなで子どもの未来を考えるワークショップ」(約30名参加)では、学校・家庭・地域みんなで「育てたい子ども像」を決めました。そして、それを実現するために、3者のめざす大人像も決めました。

今後、学校・家庭・地域で協働し、子どもたちの成長を望み、関わっていきましょう。